

## **SINAME celebra hito en cirugía fetal de espina bífida en la CCSS y la exalta como un logro de la seguridad social costarricense**

*“Grande la Caja, grandes sus funcionarios y grandes los médicos especialistas (dos de ellos miembros de SINAME) y demás personal que participó en esta compleja cirugía”.*

**Martes 14 de febrero, 2023.** El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas (SINAME) exaltó el nuevo hito en la seguridad social costarricense que constituye la primera cirugía fetal abierta para la reparación de la espina bífida por parte de un grupo de cirujanos especialistas del San Juan de Dios y el Hospital Nacional de Niños, la cual fue anunciada este martes en medios de prensa.

Por primera vez en Costa Rica, se realiza este tipo de cirugía prenatal para lo cual, los especialistas participantes requirieron de una capacitación de más de cinco años tanto a nivel nacional como internacional. El procedimiento estuvo a cargo de cinco médicos, dos de ellos en medicina materno fetal, uno en medicina fetal y dos en neurocirugía pediátrica.

Asimismo, SINAME destacó la importancia que tiene la Caja Costarricense de Seguro Social para la población del país, al brindar servicios de calidad y procedimientos complejos a todos, independientemente de su situación económica.

“Estamos orgullosos de nuestros médicos. Enviamos un saludo a dos de los cirujanos afiliados de nuestra organización integrantes de ese equipo de notables profesionales, el Dr. Juan Luis Segura Valverde y el Dr. Adrián Cáceres Chacón, ambos neurocirujanos pediátricos del Hospital Nacional de Niños”, señaló el Dr. Mario A. Quesada, presidente de SINAME.

“Una vez más, podemos comprobar que la Caja es una institución insigne como pocas en el mundo. Una seguridad social de calidad superior, al alcance de cualquier ciudadano de este país que lo necesite; sin embargo, también muy golpeada por posiciones politiqueras que quieren desprestigiar al profesional de la salud desde diferentes flancos”, agregó el doctor Quesada.

SINAME recuerda también que el doctor Juan Luis Segura, a miembro de nuestra Junta Directiva, fue parte del equipo que, en el 2018, lideró la separación de los siameses Ezequiel y Daniel, dando a Costa Rica y el mundo, otro hito en la medicina de alta complejidad, en manos de una institución pública con un régimen universal y solidario de seguridad social como los la CCSS.

**Se adjunta audio Dr. Mario A. Quesada Arce. Presidente SINAME**

*Si tiene alguna consulta o requiere entrevista con la fuente, sírvase indicarlo al WhatsApp 86419333.*

**SINAME-CP2-FEB- 2023**

